



La Comisión de Asuntos Migratorios avala exhortar al INM a respetar los derechos humanos de migrantes



Boletín No.1587

La Comisión de Asuntos Migratorios avala exhortar al INM a respetar los derechos humanos de migrantes

La Comisión de Asuntos Migratorios, presidida por la diputada Rosa María González Azcárraga (PAN), aprobó por unanimidad, dos proyectos de dictámenes con punto de acuerdo para exhortar al Instituto Nacional de Migración (INM) en materia de derechos humanos.

La diputada presidenta dijo que el primer proyecto exhorta al INM a respetar los derechos humanos de los extranjeros al tratar de entrar al territorio nacional.

Vía zoom, la diputada promovente Sofía Carvajal Isunza (PRI) expresó que se llama al INM a erradicar toda discriminación motivada por nacionalidad. De esta manera, agregó, se visibilizan actuaciones irregulares que deben ser eliminadas de las prácticas migratorias. “Estoy convencida de que todas y todos estamos preocupados por fortalecer la política migratoria y sus instituciones,



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

BOLETINES

0

07/04/2022

LEGISLATIVO

también por velar por el respeto de los derechos humanos”.



María Elena Serrano Maldonado, diputada del PRI, afirmó que el exhorto es un mecanismo para favorecer una causa y si se atiende, modifica y mitiga lo que aqueja. “Esta lucha es de todas y todos, coincido con el dictamen en el sentido de que es necesario vigilar que se lleve a cabo la correcta acción en el protocolo de los derechos humanos”.

La diputada González Azcárraga informó que el segundo punto de acuerdo exhorta al INM a designar a la persona titular de la oficina de representación en el estado de Nuevo León, y lo suscribió el diputado Héctor Israel Castillo Olivares, del PAN.

En otros asuntos, informó que se invitó a los titulares de la Unidad de Política Migratoria de la Secretaría de Gobernación y al Instituto Nacional de Migración, para que asistan a mesas de trabajo los días 20 y 27 de abril, respectivamente.

También dio cuenta sobre el proyecto de carta compromiso rumbo al foro de evaluación de la política migratoria para la organización internacional de la migración de la ONU. “La sesión del 20 la ocuparemos para su discusión y queremos que el 27 asista la representante de la organización para hacer una firma simbólica”.

Las y los diputados también avalaron el proyecto del primer informe semestral de actividades.